



COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, 29 novembre 2018

Fermeture du campement de la rue des Ducs à Strasbourg

Depuis plusieurs semaines, un nouveau campement s'est constitué illégalement rue des Ducs à Strasbourg. Environ 90 personnes principalement originaires d'Albanie, de Géorgie et du Kosovo occupaient des abris de fortune. Il s'agissait essentiellement de demandeurs d'asile dont les demandes sont en cours de traitement.

La situation des personnes recensées sur le site a fait l'objet d'une attention particulière par les pouvoirs publics, notamment en raison de la présence d'enfants. Aussi, les services de l'État et de la Ville de Strasbourg ont travaillé à la recherche de solutions adaptées au statut de chaque personne.

Dans ce contexte, les personnes présentes sur le site ont été prises en charge ce jeudi matin par la Ville de Strasbourg, la Préfecture et la direction territoriale de l'Office Français de l'Immigration et de l'Intégration (OFII) qui a procédé à une évaluation de la situation de chaque personne présente pour les orienter vers des solutions d'hébergement dans l'attente de l'instruction de leurs demandes d'asile.

La prise en charge d'aujourd'hui s'inscrit dans un contexte de saturation des dispositifs d'hébergement dédiés .

Les services de l'État et de la Ville de Strasbourg, sont mobilisés pour traiter toutes ces situations dans le respect des droits et obligations des demandeurs d'asile .

Contact presse:

Aurélie Contrecivile: 06 73 85 16 45 - aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Sophie Cambra: 03 68 98 66 08 – sophie.cambra@strasbourg.eu